

Untuk meningkatkan pemahaman siswa mengenai materi proses pembentukan tanah pada siswa kelas V MI Tarbiyatus Shibyan, maka dipilihlah alternatif pemecahan masalah yaitu menggunakan strategi pembelajaran *Hollywood Square*. Strategi *Hollywood Square* merupakan strategi pembelajaran yang mengkombinasikan permainan di dalamnya. *Hollywood Square* merupakan sebuah permainan tanya jawab yang dilakukan di depan kelas dengan menggunakan kartu yang akan ditempelkan pada tubuh siswa yang pertanyaannya berhasil dijawab.

Strategi ini sesuai untuk meningkatkan aktivitas siswa dalam kemampuan tanya jawab dan dapat menimbulkan keberanian dalam mengemukakan pendapat. Mengingat siswa sebagai objek penelitian memiliki karakteristik pasif karena guru yang selama ini hanya memberikan strategi pembelajaran langsung maka dengan menggunakan strategi *Hollywood Square*, siswa yang memiliki karakter pasif dalam pembelajaran akan menjadi aktif untuk melakukan tanya-jawab dan diskusi dalam kelas. Diharapkan dengan terlibatnya siswa dalam pembelajaran membuat siswa tidak hanya mengingat namun memahami materi pelajaran.

Selain itu, dalam strategi ini terdapat unsur permainan yang dapat membuat pembelajaran menjadi menyenangkan. Dengan pembelajaran menyenangkan maka akan mendorong siswa menjadi aktif dan tertarik untuk berpartisipasi dalam pembelajaran. Dalam pelaksanaannya, proses tanya-jawab memicu siswa untuk menumbuhkan rasa ingin tahu sehingga strategi ini sesuai

dengan karakter mata pelajaran IPA yang mengharapkan siswa untuk memiliki rasa ingin tahu secara alamiah.

Dari uraian diatas dapat diketahui bahwa strategi *Hollywood Square* dapat menjadi alternatif untuk membuat pembelajaran IPA menjadi optimal, maka dari itu peneliti melakukan penelitian dengan judul “**Penerapan Strategi *Hollywood Square* Dalam Meningkatkan Pemahaman Materi IPA Kelas V MI Tarbiyatus Shibyan Surabaya**”

Penggunaan strategi *Hollywood Square* telah dipertimbangkan peneliti dari penelitian-penelitian terdahulu untuk mengetahui keefektifan strategi tersebut. Pada penelitian terdahulu, strategi *Hollywood Square* hanya digunakan untuk meningkatkan hasil belajar IPA. Hasil belajar tidak hanya mencakup aspek pemahaman saja, namun dalam mengukur pemahaman sudah pasti memiliki hasil belajar. Penelitian strategi *Hollywood Square* pernah dilakukan oleh Aisyah Normariza pada tahun 2010 dengan judul “**Peningkatan Hasil Belajar Sains Dengan Strategi *Hollywood Square* Pada Siswa Kelas III SD Negeri 013 Tampan Pekanbaru**”. Subjek penelitian siswa kelas III C yaitu berjumlah 40 siswa terdiri dari 22 siswa perempuan dan 18 siswa laki-laki. Penelitian ini menggunakan 3 siklus yang masing-masing siklus memiliki tahapan perencanaan, tindakan, observasi dan refleksi. Dalam tindakan, peneliti membuat RPP dengan materi pokok bumi dan alam semesta. Kegiatan inti yang dilakukan peneliti yaitu memberikan

